

LÜNEPOST

Das Wochenblatt für Lüneburg und Umgebung

Samstag, 14. April 2018



In kaum einem anderen Unterrichtsfach kommt an der Schule die Individualität und Einzigartigkeit von SchülerInnen so zum Tragen wie im Kunstunterricht. Diese Individualität bringt die Rauminstallation „Unterrichtliche Interaktion“ zum Ausdruck, die der Kunstkurs der Jahrgangsstufe 11 des Johanneums in Lüneburg gestaltete.

Gemeinsam mit ihrer Lehrerin **Katja von Zweydorff** stellten sich alle Kursteilnehmer in Form einer Gipsbüste dar, die sie in ausdrucksstarken Posen während

des alltäglichen Unterrichts zeigt und im Unterrichtsraum arrangiert ist.

Diese war Bestandteil der von Katja von Zweydorff geleiteten kurs- und klassenübergreifenden Kunstausstellung zum Thema „Gelebter Schulalltag“ im Johanneum.

Als Preisträger des diesjährigen Landeswettbewerbes „Jugend gestaltet“ wird die Installation in einem eigens dafür stilisierten Klassenraum ab Samstag, 14. April, im Kunstmuseum Celle ausgestellt. **bb**